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Объект исследования дипломной работы – виртуальное феминистское 

сообщество в электронных социальных сетях,  предмет исследования – способы 

продвижения идеи гендерного равенства в электронных социальных сетях 

феминистским сообществом. Цель дипломной работы – выявить способы 

продвижения идеи гендерного равенства феминистским сообществом, в 

частности, феминистским сообществом в социальной сети «Вконтакте». В 

результате написания дипломной работы было рассмотрено понимание идеи 

гендерного равенства различными направлениями феминизма; описан 

социально-демографический профиль феминистского сообщества в социальной 

сети «Вконтакте» и его отношение к идее гендерного равенства; выявлены 

способы продвижения идеи гендерного равенства феминистским сообществом 

и общественными организациями, работающими с темой гендерного равенства. 

Также были предложены возможные модели сотрудничества между 

феминистским сообществом и общественными организациями. 
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The object of the thesis research is the virtual feminist community in social 

media; the subject of the research is methods of promotion of the gender equality idea 

in the social media used by feminist community. The aim of the research is to define 

methods of the gender equality idea promotion used by feminist community, in 

particular, by feminist community in the social network «Vkontakte». The 

understanding of the gender equality concept within various feminist schools, socio-

demographic profile of the feminist community in the social network «Vkontakte» 

and its attitude toward gender equality were elaborated during the research. As the 

result of the paper, methods of gender equality idea promotion used by the 

community and CSOs dealing with gender agenda were investigated and described. 

Also, possible models of cooperation between the CSOs and feminist community 

were presented in the paper. 
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